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ICANN75 | Assembleia Geral Anual – Plenária de Abertura do GAC  
Segunda-feira, 19 de setembro de 2022 – 10h30 às 12h KUL 

 

 

GULTEN TEPE:  Bom dia, boa tarde, boa noite. Aqui fala Gulten Tepe, da equipe 

de apoio da ICANN. Bem-vindos à reunião 75, a plenária, 

segunda-feira, 19 de setembro. Reconhecendo que essas são 

sessões públicas e que outros membros da comunidade da 

ICANN podem estar presentes, os líderes e a equipe de suporte do 

GAC, gostaria que vocês digitem seus nomes entre aspas na lista 

de participantes, e para manter um registro de participação, e 

também para transparência, seguindo o modelo da ICANN. Para 

fazer perguntas ou comentários, digitem isso no chat, 

começando com uma pergunta ou comentário como indicado no 

chat. Está na parte inferior do Zoom. Há interpretação 

simultânea que inclui os seis idiomas das Nações Unidas e 

português, selecione o idioma em que forem ouvir clicando no 

ícone de interpretação na barra do Zoom. Para falar, levantem a 

mão e digam seus nomes. Ativem o microfone, e antes diga o 

nome, o idioma em que vão falar se não for inglês. Falem 

claramente com uma velocidade razoável para facilitar a 

interpretação, e desativem o som de outros dispositivos e 

notificações. Todas as atividades são regidas pelas normas de 
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comportamento da ICANN. Durante a sessão, a equipe de suporte 

vai silenciar todos os participantes. Essa sessão está sendo 

gravada e os materiais estarão disponíveis no site da ICANN-75. 

Passo a palavra à Manal Ismail, nossa presidente.  

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Bom dia, muito obrigada, Gulten, bom dia, boa tarde, 

boa  noite a todos. Bem-vindos à plenária de abertura do GAC, 

vamos deixar mais alguns minutos, porque vejo que ainda há 

integrantes que ainda vêm da cerimônia de abertura, então 

começaremos daqui a pouco essa sessão, obrigada. 

 

GULTEN TEPE: Obrigado pela paciência, ainda temos gente entrando, vamos 

esperar alguns minutos de novo. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Acho que já é hora do começar, peço desculpas pela 

demora. A cerimônia de abertura realmente acabou um pouco 

mais tarde. Bom dia, boa tarde, boa noite, bem-vindos, membros 

e observadores do GAC na sala do GAC e no Zoom, é claro. Esta é 

a Plenária de Abertura do GAC realizada à margem da Assembleia 

Geral Anual da ICANN75, e espero que todos continuem bem, 

seguros e com boa saúde. Esta não é a primeira reunião da ICANN 

aqui na Malásia, país de origem do segundo presidente do GAC. 
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O ICANN20 foi realizado fisicamente em Kuala Lumpur e o 

ICANN68 foi realizado virtualmente no fuso horário de Kuala 

Lumpur por causa da pandemia, e hoje estamos tendo o ICANN75 

em uma configuração híbrida ocorrendo na bela cidade de Kuala 

Lumpur. Gostaria de começar agradecendo aos nossos anfitriões 

e patrocinadores por hospedarem o ICANN75. E, novamente, esta 

é a segunda reunião híbrida após muito tempo de reuniões 

somente virtuais. Espero que tenhamos sucesso em fornecer a 

todos uma experiência igualmente positiva e tranquila, 

independentemente de estar aqui pessoalmente ou participar 

online. Dito isso, como Gulten mencionou, certifique-se de entrar 

na sala Zoom e usá-la também para solicitar a palavra, para que 

possamos manter uma chance justa para todos gerenciando a 

fila. Também espero que todos respeitem as medidas de saúde e 

segurança da ICANN implementadas para o bem-estar de todos e 

também respeitem o nível de conforto de socialização de todos 

com outros participantes, que você pode identificar por meio da 

escolha da cor de seus cordões. Durante esta sessão, 

analisaremos o cronograma de blocos do GAC para ICANN75 e 

forneceremos uma visão geral da logística e dos recursos 

técnicos nesta reunião. Teremos também nosso tour de table que 

oferece a todos a chance de se apresentarem. E, é claro, 

anunciaremos formalmente os resultados das eleições de 

liderança do GAC de 2022 para presidente e cinco vice-

presidentes. No final, se o tempo permitir, tentarei atualizá-lo 
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sobre outros trabalhos notáveis do GAC desde o ICANN74, 

incluindo organizações de apoio e interações de presidentes de 

comitês consultivos, discussões do grupo de interação entre 

diretoria e GAC e outros desenvolvimentos. Então, sem mais 

delongas, vamos para a programação do bloco, por favor, no 

próximo slide. Como você já deve saber, reunimos novamente as 

atividades de capacitação do GAC e realizamos o primeiro 

workshop em algum tempo no fim de semana; nos últimos 2 dias, 

sábado e domingo, tivemos um workshop de capacitação do 

GAC. Muito obrigado a todos aqueles que contribuíram para este 

esforço. Temos os copresidentes do GAC Undeserved Regions 

Working Group, Karel Douglas, de Trinidad e Tobago, e Pua 

Hunter, Cook Islands, e também Tracy Hackshaw, representante 

do GAC da União Postal Universal. Além disso, devidos 

agradecimentos a Rob e Julia pela equipe de apoio pelo 

tremendo esforço que colocaram nesta atividade. Além disso, a 

equipe de envolvimento global de partes interessadas da ICANN 

e a equipe de políticas da ICANN. Além da equipe de 

envolvimento do governo, também gostaria de agradecer a todos 

os colegas de longa data do GAC da ICANN que compartilharam 

suas experiências e contribuíram para o workshop. E, claro, a 

todos os membros da comunidade e funcionários da organização 

que contribuíram com informações ou falaram no evento. A 

agenda durou 2 dias, sábado e domingo. Ele foi projetado para 

equilibrar as solicitações dos participantes novos e experientes, 
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então espero que todos tenham achado útil. Espero também que 

todos tenham se beneficiado da oportunidade de comunicação 

informal e apresentações. Então, houve uma reunião informal 

antes do workshop, e também uma oportunidade de fazer 

networking fora do local depois. Então, esperamos que você 

tenha tido tempo, também, para socializar, interagir e ser 

apresentado enquanto continuamos a receber novos 

representantes do GAC. Então, agora temos cerca de 180 novos 

representantes do GAC desde nossa última reunião presencial em 

Montreal, ICANN66 em 2019. Então, quanto ao cronograma do 

GAC, estamos começando hoje, como todos sabem. Nossas 

reuniões vão até quinta-feira, 22 de setembro. O horário de 

trabalho será das 9h00 às 17h30, horário de Kuala Lumpur, e das 

100h00 às 9h30 UTC, com, é claro, sinceras desculpas aos 

prejudicados pelo fuso horário. As plenárias do GAC continuam 

se concentrando nos tópicos prioritários do GAC e isso incluirá 

discussões sobre rodadas futuras de novos gTLDs, WHOIS e 

produção de dados, bem como mitigação de abuso de DNS. 

Temos quatro reuniões bilaterais. Desta vez, uma com a Diretoria 

e com a Organização de Apoio a Nomes Genéricos, a Organização 

de Apoio a Nomes com Código de País e o At-Large. E também 

temos uma plenária comunitária. O título é: Fragmentação da 

Internet, o DNS e a ICANN, e este tópico foi proposto por nossos 

colegas no Reino Unido e foi apresentado pelo GAC e votado pela 

comunidade como o tópico da única sessão plenária que 
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estamos tendo no ICANN75. Espero que todos compareçam a 

esta sessão e participem desta plenária na quarta-feira. Na 

quinta-feira, há o fórum geopolítico, agora se tornando regular, 

que está ganhando interesse a cada reunião. Espero que você 

ache útil e informativo. E dedicamos cerca de 5 horas em cinco 

sessões para a redação do comunicado, começando no final do 

dia de amanhã, então no meio da nossa reunião. Por fim, teremos 

a nossa habitual sessão de encerramento, que sempre serve 

como uma oportunidade para fazer um balanço e um 

planejamento futuro. Como você pode ver, continuamos a 

permitir intervalos de 30 minutos entre cada duas sessões 

consecutivas e um intervalo de 75 minutos para o almoço. Isso 

começa todos os dias às 12:00, horário de Kuala Lumpur, e 400 

UTC. Com esta visão geral, permita-me agora entregá-la a Gulten 

para uma visão geral rápida da logística e dos recursos técnicos 

do ICANN75. Então, para você, Gulten, se puder. 

 

GULTEN TEPE:  Obrigado, Manal. Olá novamente, todos. Aqui é Gulten Tepe 

Öksüzoğlu. Estou sentada no fundo da sala, como de costume, 

com uma jaqueta rosa muito brilhante, perto do equipamento 

técnico. Esta é a segunda vez que nos reunimos aqui 

pessoalmente. Desde a pandemia de Covid, quero dizer. Sempre 

há novos representantes do GAC ingressando na comunidade. 

Então, supondo que esta parte da sessão seja útil, pelo menos por 
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enquanto, e fornecerei uma breve visão geral do que esperar no 

local e remotamente em termos de regras de logística e limpeza. 

Começando pelos convites, continuarei enviando atualizações 

para que vocês tenham os detalhes da participação remota ao 

longo da semana. Você pode encontrar os briefings e slides 

publicados no site do GAC e Julia e eu adicionaremos links para 

esses documentos no chat. Se você estiver tendo problemas de 

acesso, por favor nos avise. Nossa equipe da web resolverá seus 

problemas assim que enviarmos os tickets. Durante as chamadas 

antes de cada sessão, mencionamos que os participantes 

presenciais também levantam a mão via sala Zoom, não apenas 

fisicamente, por favor. Isso ajudará Manal a gerenciar a fila. Se 

você está aqui conosco em Kuala Lumpur ou participa 

remotamente, lembre-se de relatar seu ocorrido na sala Zoom 

primeiro. Apenas uma observação para nossos participantes 

remotos, tornaria nossas sessões mais envolventes e interativas 

se você ativar seu vídeo Zoom. Caso contrário, sentiremos falta 

de vê-lo. Em relação aos serviços de interpretação, desta vez os 

nossos intérpretes estão conosco no local. Eles ainda terão 

dificuldade em captar suas observações e perguntas. Se você 

falar muito rápido ou muito longe do microfone. Portanto, se 

você pretende falar em outro idioma que não o inglês, avise o 

público para que todos comecem a usar seus fones de ouvido. 

Você pode pegar esses dispositivos da mesa atrás da sala. Espero 

que você já os tenha visto. Lembre-se de dizer seu nome toda vez 
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que falar. Sim, sempre, por favor. Isso será realmente útil em 

termos de questões de escrita. Após as sessões, as transcrições, 

gravações e apresentações estarão disponíveis no site do GAC em 

cada sessão respectiva, e algumas notas para nossos 

participantes presenciais, continuem com suas máscaras. Eu sei 

que isso é muito difícil, mesmo para mim. Fique atento ao 

distanciamento social. Por favor, use o mesmo assento durante 

toda a semana em vez de se movimentar e usar cadeiras 

diferentes. Mais para acrescentar sobre os assentos, durante as 

sessões conjuntas, temos ALAC, ccNSO, GNSO e diretoria da 

ICANN, e os assentos serão reservados nas primeiras filas para 

nossos convidados. E os assentos com um microfone de mesa no 

meio da mesa principal são para os membros da delegação do 

GAC. Outros membros do comitê são sempre bem-vindos para 

participar de nossas sessões. Seria muito apreciado se eles 

tomassem os assentos em ambos os lados dos cantos. Obrigado, 

Rob. Esse é o fim das minhas anotações, Manal. De volta para 

você. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigada, Gulten. Se pudermos ir para o slide a 

seguir, por favor. 

Agora é hora de ter nosso tour de table onde as pessoas podem 

se apresentar e suas delegações. Antes de começarmos, permita-

me dar as boas-vindas ao Reino da Arábia Saudita como o 
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membro mais recente do GAC, elevando nosso número de 

membros do GAC para 180 membros e 38 observadores. Então, 

deem boas-vindas calorosas. Entendo que você estará 

participando remotamente. E Razan Alzoman, e acredito que 

talvez outros também. Calorosas boas-vindas, e vamos 

apresentar a todos. Por favor, se podemos dar as boas-vindas à 

Arábia Saudita. Obrigado por se juntar. Então, com isso, permita-

me começar o tour de table. Gostaria de começar pelo nosso 

anfitrião, se tivermos nossos colegas malaios na sala? 

 

MALÁSIA:  Aqui é a Malásia, bem-vindo a Kuala Lumpur. Esperamos que 

você aproveite sua estadia em Kuala Lumpur. Temos sessões 

completas e discussões para todas as sessões. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada pela brilhante cerimônia de abertura. Gostei 

muito da apresentação e de tudo que foi realizado durante a 

cerimônia de abertura. Então, com isso, acho que podemos 

começar pela liderança do GAC e, em seguida, aos participantes 

do GAC na sala, depois iremos aos participantes remotos do GAC 

e também gostaria de dar a chance de apoiar material na sala e 

online para apresentar-se também. Podemos começar por você, 

Olá, por favor? 
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OLA BERGSTRÖM, VICE-PRESIDENTE: Bom dia. Meu nome é Ola Bergström, Diretor de Assuntos 

Internacionais do regulador sueco de telecomunicações. 

 

JAIDEEP KUMAR MISHRA, VICE-PRESIDENTE: Bom dia. Sou Jaideep Mishra, secretário 

adicional do Ministério de Eletrônica e TI do Governo da Índia. 

Estou no GAC há cerca de 5 anos. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Peço desculpas por começar sem me apresentar. Meu 

nome é Manal Ismail e sou presidente do GAC. Obrigada. 

 

PAR BRUMARK, VICE-PRESIDENTE: Meu nome é Par Brumark, para o governo de Niue. 

 

FRANCIS OLIVIER CUBAHIRO, VICE-PRESIDENTE: Olá. Meu nome é Francis Olivier Cubahiro do 

Ministério de TIC do Burundi. Também sou vice-presidente do 

GAC. A diversidade é muito importante. Como temos um serviço 

de interpretação, pensei em fazer uso dele. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Podemos começar por você mesmo, Finn, por favor? 
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FINN PETERSEN:  Bom dia a todos. Meu nome é Finn Petersen, sou dinamarquês da 

Autoridade Empresarial Dinamarquesa e sou o Diretor de 

Relações Internacionais de TIC, e já estou há um bom tempo no 

GAC. Mesmo eu ainda me sinto como um recém-chegado. Fiquei 

muito satisfeito por vocês terem providenciado essa capacitação, 

e eu tive a possibilidade de participar ontem, e vou agradecer a 

todos por providenciarem. Muito bom. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigado, Finn. Espero que tenha ido bem. 

Atravessaremos a sala em zig-zag. Por favor, vá em frente, Pedro. 

 

PETER MAJOR:  Obrigado, Manal. Sou Peter Major, estou representando a 

Hungria. Sou conselheiro da Missão Permanente da Hungria e 

Genebra junto às Nações Unidas. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Por favor, colegas. Talvez possamos continuar com você, 

Velimira, e então podemos ir para o lado da sala. Ok, então você 

está pronto? Por favor, vá em frente. OK. 

 

VELIMIRA NEMIGUENTCHEVA-GRAU: Bom dia a todos. Meu nome é Velimira Nemiguentcheva -

Grau, e sou o representante da Comissão Europeia no GAC. 
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Também gostaria de aproveitar a oportunidade para agradecer 

imensamente à equipe de suporte e ao restante da equipe da 

ICANN por organizar o fim de semana de capacitação. Foi uma 

oportunidade muito boa para recuperar o atraso. Especialmente 

para aqueles como eu que se juntaram ao GAC durante o período 

de Covid. Estamos ansiosos por todas essas mudanças. 

 

KAREL DOUGLAS: Bom dia a todos. Meu nome é Karel Douglas, sou o Diretor 

Executivo de Jurídico e Fiscalização da Autoridade de 

Telecomunicações de Trinidad e Tobago e estou aqui 

representando Trinidad e Tobago. Obrigada. 

 

GABRIELA MATTAUSCH:  Bom dia. Meu nome Gabriela, estou representando o governo 

argentino. Gostaria de ter a oportunidade de agradecer aos 

organizadores desta reunião, à liderança do GAC e ao apoio do 

GAC na organização das sessões de capacitação de sábado e 

domingo. Para mim, foram especialmente esclarecedoras as 

sessões com os ccTLDs e os registradores e registros. Muito 

obrigado. 
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NICOLÁS CABALLERO:  Bom dia a todos. Meu nome é Nicolás Caballero, representante 

do governo do Paraguai, Ministério de TIC. É bom estar aqui e ver 

amigos de todos os tempos. Obrigada. 

 

ALEMANHA:  Olá. Estou representando a Alemanha e trabalho para o 

Ministério Federal do Digital e dos Transportes. Na verdade, esta 

é minha primeira reunião presencial da ICANN, então estou muito 

feliz por estar aqui. 

 

ALISA HEAVER:  Bom dia a todos. Meu nome é Alisa Heaver, sou do Ministério de 

Assuntos Econômicos e Políticas Climáticas da Holanda. Gostaria 

de aproveitar a oportunidade para agradecer também à 

liderança do GAC por sua maneira sempre muito útil de gerenciar 

as reuniões. E, obviamente, também a equipe de apoio do GAC e, 

em particular, acredito que Carol e Tracy foram fundamentais 

para organizar as sessões de capacitação, então eu também 

gostaria de agradecê-los pessoalmente por essas sessões muito 

úteis. Então, obrigado. 

 

GARY KALLOO:  Bom dia, senhoras e senhores. Meu nome é Gary Kalloo e estou 

representando a União de Telecomunicações do Caribe, estamos 

sediados em Port of Spain, Trinidad e Tobago. Esta é minha 
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segunda reunião do GAC e devo dizer que fiquei muito feliz em 

participar do workshop de capacitação no fim de semana. Acho 

que foi muito, muito gratificante, e espero que continue, espero 

uma semana produtiva e esclarecedora de atividades. Obrigada. 

 

LUCIANO ANDRADE:  Olá, bom dia a todos. É o Luciano Andrade do Brasil, estou 

representando o Ministério das Relações Exteriores, tenho aqui 

meu colega também do Ministério que se apresentou, mas 

também nossa delegação inclui outros colegas do Comitê Gestor 

da Internet no Brasil. Quero também juntar-me aos meus colegas 

no agradecimento a todos os envolvidos na organização do 

esforço de capacitação, que tive o prazer de assistir ontem. Achei 

muito interessante e útil. Obrigada. Muito obrigado por isso. 

 

ORADOR DESCONHECIDO:  Bom dia. Também sou da delegação brasileira. Sou muito novo 

no processo, então gostaria de agradecer à equipe organizadora 

do GAC e a todos os envolvidos na sessão de capacitação durante 

o fim de semana. Foi inestimável. Além disso, gostaria de 

agradecer aos colegas pela recepção calorosa. É muito bom fazer 

parte do grupo. Obrigada. 
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DEOLINDO COSTA:  Bom dia a todos. Sou Deolindo Costa de São Tomé e Príncipe, 

representante do GAC e assessor de TIC para o Ministério das 

Infraestruturas. Obrigada. 

 

ORADOR DESCONHECIDO:  Bom dia. Eu sou da delegação queniana do GAC aqui. Obrigada. 

 

VINCENT NGUNDI:  Bom dia. Meu nome é Vincent Ngundi, representando o governo 

do Quênia e trabalho para a Autoridade de Comunicação do 

Quênia. Estou feliz por estar aqui. 

 

KATUUKU GLORIA: Bom dia a todos. Katuuku Gloria representando Uganda. 

Aproveito para agradecer aos organizadores de ontem e de 

ontem, mas um treinamento como forma de diminuir a exclusão 

digital e trazer todos para a discussão sobre o que acontece aqui 

no GAC. Muito obrigado. 

 

IAN SHELDON: Bom dia. Meu nome é Ian Sheldon e sou o Diretor de Governança 

da Internet do Departamento de Infraestrutura da Austrália. É um 

prazer absoluto estar aqui e me acompanhando hoje na 

delegação australiana também está minha colega Veronica 

Deutrom. Obrigada. 
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VERONICA DEUTROM:  Bom dia a todos. Veronica Deutrom, delegação australiana como 

Ian descreveu. 

 

ABDALMONEM GALILA:  Abdalmonem Galila, sou o Gerente de Planejamento de 

Numeração do Regulatório de Telecomunicações do Egito. Estou 

aqui para representar o Egito como meus colegas. Obrigada. 

 

ANDRII NABOK:  Bom dia a todos. Sou Andrii Nabok do governo ucraniano e 

representante do GAC desde 2018. Obrigado. 

 

SUSAN CHALMERS:  Bom dia, colegas do GAC, e obrigado aos nossos anfitriões da 

Malásia. Meu nome é Susan Chalmers e trabalho para a 

Administração Nacional de Telecomunicações e Informações do 

Departamento de Comércio dos Estados Unidos e sou a 

representante do GAC para os Estados Unidos. 

 

CHRISTINE ARIDA:  Bom dia. Meu nome é Christine Arida, trabalho para a Autoridade 

Reguladora Nacional de Telecomunicações do Egito e estou aqui 

para representar o governo egípcio com colegas. Obrigada. 
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JASON MERRITT:  Bom dia a todos. Meu nome é Jason Merritt, sou do governo 

canadense, do Departamento de Inovação, Ciência e 

Desenvolvimento Econômico. Eu sou o representante canadense 

no GAC, é minha primeira reunião aqui e é um prazer representar 

o Canadá aqui e participar desta primeira reunião, então 

obrigado. 

 

CHARLES NOIR:  Bom dia, colegas. Meu nome é Charles Noir, sou o Diretor Sênior 

de Telecomunicações Internacionais e Política de Internet e 

Inovação, Ciência e Desenvolvimento Econômico, Canadá. É um 

verdadeiro prazer estar de volta à sala novamente, esta é a 

primeira reunião pessoal para mim, eu acho, desde o Japão; 

Estou tentando lembrar. Primeiro veio a bordo em Abu Dhabi 

ICANN60 e é realmente ótimo fazer parte de um grupo tão novo e 

ansioso para trabalhar juntos. 

 

BLAISE AZITEMINA:  Bom dia, colegas. Blaise Azitemina, sou o consultor sênior do 

Ministério de TIC e Telecomunicações na RDC, República 

Democrática do Congo e participo da reunião da ICANN em meu 

cargo de representante do GAC. Obrigada. 
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ABDULADEEM AL SALEH:  Bom dia a todos. Meu nome é Abduladeem Al Saleh, membro 

comissário da Comissão de Comunicação e Mídia no Iraque e esta 

é a primeira vez que nos encontramos aqui. Muito obrigado. 

 

WAJDI GARALI:  Bom dia a todos. Meu nome é Wajdi Garali, sou da Autoridade 

Reguladora Nacional da Tunísia. Estou aqui para representar o 

governo da Tunísia. Obrigada. 

 

RUZAMRI RUWANDI:  Bom dia a todos. Sou Ruzamri da Comissão de Comunicações e 

Multimídia da Malásia, representando a missão da ICANN, e uma 

calorosa recepção a todos. Obrigada. 

 

MELISSA KAMARUZAMAN:  Bom dia a todos. Meu nome é Melissa Kamaruzaman e trabalho 

para a Malaysian Communications and Multimedia Commission 

da Malásia. Obrigada. 

 

MOHAMAD AFIQ:  Oi. Bom Dia a todos. Meu nome é Mohamad Afiq, sou o vice-

diretor, estou trabalhando na Comissão de Comunicação e 

Multimídia da Malásia e atualmente sou o conselheiro do GAC 

Malaysia. Estou ansioso para discussões frutíferas para os 

próximos dias, e bem-vindo a Kuala Lumpur. 
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RAZAN ALZOMAN:  Olá e bom dia a todos. Como já mencionou a senhorita Manal, 

Sou o Razan AlZoman do Ministério das Comunicações e 

Tecnologia da Informação do Reino da Arábia Saudita. Obrigada. 

 

HAZEM HEZZAH:  Bom dia a todos. Sou Hazem Hezzah, representando a Liga dos 

Estados Árabes. Esta é a primeira reunião pessoal para mim em 

uma reunião do GAC, não é a primeira reunião do ALAC, mas é a 

primeira reunião do GAC. Obrigada. 

 

ROSALIND KENNYBIRCH:  Bom dia, colegas. Rosalind KennyBirch do Departamento de 

Digital, Cultura, Mídia e Esporte do Reino Unido. Muito obrigado 

aos nossos anfitriões da Malásia e muito obrigado a todos os 

envolvidos no desenvolvimento e planejamento de um excelente 

fim de semana de capacitação. Além disso, bem-vindo aos novos 

colegas. Esta é apenas minha segunda reunião da ICANN, então 

estou muito ansioso para trabalhar e me encontrar com todos 

vocês esta semana. Obrigada. 

 

HOSSEIN MIRZAPOUR: Oi, pessoal. Meu nome é Hossein Mirzapour, sou o membro mais 

jovem da Autoridade Reguladora de Comunicações do Irã e estou 
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muito feliz por estar aqui em minha segunda reunião presencial. 

Obrigado, Manal, e todos os organizadores do país anfitrião. 

 

MYO SWE:  Bom dia a todos. Meu nome é Myo Swe, representante do GAC de 

Mianmar. Sou o Diretor Geral do Departamento de Correios e 

Telecomunicações do PTD e do Ministério dos Transportes e 

Comunicações. Este é o meu primeiro encontro presencial. 

Obrigada. 

 

LAXMI PRASAD YADAV:  Bom dia, namastê a todos. Meu nome é Laxmi Prasad Yadav do 

Nepal. Estou representando o contato com o Comitê Permanente 

do Cliente em nome do GAC. Espero conseguir um novo papel 

ativo do GAC. Obrigada. 

 

DAI MORISHITA:  Bom dia a todos. Meu nome é Dai Morishita, trabalho no 

Ministério da Informação e Comunicação, estou feliz por estar 

aqui. Obrigada. 

 

NOBU NISHIGATA:  Olá a todos. Meu nome é Nobu Nishigata do Japão, do Ministério 

de Assuntos Internos e Comunicações. Pessoalmente, 

recentemente me juntei ao comitê e estou feliz por vir à minha 
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primeira reunião no local. Muito obrigado, colegas e todos 

aqueles que organizaram este encontro. Obrigada. 

 

ORADOR DESCONHECIDO:  Olá. Estou aqui como delegado para ouvir o que está 

acontecendo lá e aproveitar a oportunidade para bloquear o seu 

dia 16 de fevereiro para todos vocês para o Dia da Aceitação 

Universal que celebraremos globalmente. Portanto, bloqueie 

esse dia, retornaremos em breve. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Posso pedir a todos que falem mais perto do microfone 

para que nós e os intérpretes possamos ouvi-los? Obrigada. 

 

TOMBOYE IBRAHIM:  Bom dia a todos. Sou Toboye Ibrahim do Chade, trabalho para a 

Agência de Desenvolvimento de TIC. Estou aqui para representar 

Chad no GAC. Obrigada. 

 

SIZO MZIZI:  Bom dia a todos. Meu nome é Sizo Mzizi da África do Sul, estou 

aqui como membro do conselho de uma empresa chamada 

Zadna na África do Sul. 
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QUEH SOR PHENG:  Bom dia. Meu nome é Queh Ser Pheng, estou representando 

Cingapura. Sou da Infocomm Media Development Authority de 

Cingapura. Gostaria apenas de expressar o sentimento dos 

colegas do GAC e agradecer à liderança do GAC e à equipe de 

suporte da ICANN por organizar a capacitação para o fim de 

semana. Acho muito útil e espero que tenha sido útil para os 

novos membros do GAC, e esta semana espero me reconectar 

com colegas e novos membros do GAC. Obrigada. 

 

ASHWIN RANGAN:  Obrigado. Sou Ashwin do GAC Indonésia, sou do Conselho 

Nacional de TIC da Indonésia. Obrigada. 

 

CLAUDINE KARIGER:  Bom dia. Meu nome é Claudine Kariger, sou consultora de 

políticas digitais no Ministério de Conectividade de Mídia e 

Políticas Digitais em Luxemburgo e também membro do GAC de 

Luxemburgo. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Então, em seguida, por favor. Temos outros membros do 

GAC que são observadores, é claro, que não se apresentaram? 
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PHILIPPE KOUAMÉ:  Olá, meu nome é Philippe Kouamé, sou o representante do GAC 

da Costa do Marfim. 

 

MICHAEL KATUNDU:  Bom dia. Meu nome é Michael Katundu do Quênia, Comissão de 

Comunicações do Quênia. Sou uma das delegações do Quênia 

para esta reunião do GAC. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Algum outro membro ou observador do GAC que não se 

apresentou? Na sala, claro. Então vamos ficar online. Sim por 

favor. Vá em frente. 

 

ARTHUR CARINDAL N'GUESSAN: Sim. Meu nome é Arthur Carindal N'guessan, estou 

trabalhando para a AfriNic, sou responsável pelo Engajamento 

através do governo africano como delegante, então estou aqui 

como observador. Obrigada. 

 

TARIK MERGHANI:  Olá. Meu nome é Tarik Merghani, do Sudão, sou membro do GAC 

do Sudão como novo membro, mas não sou novo membro da 

ICANN e estou feliz por estar aqui com vocês. Muito obrigado. 
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TRACY HACKSHAW:  Aqui é Tracy Hackshaw, eu represento a União Postal Universal. 

Gostaria de agradecer a todas as pessoas que estiveram 

envolvidas no fim de semana de capacitação, todos os 

organizadores e toda a equipe, bem como a todos que 

participaram. Portanto, gostaria de agradecer especialmente aos 

membros do GAC que participaram e se engajaram de maneira 

tão voluntária e plena, e gostaria de pedir que continuemos 

assim e continuemos nos engajando e nos engajando e nos 

conhecendo. Esperamos que você continue esta atividade indo 

interseccionalmente até Cancún. Muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Algum outro membro ou observador do GAC? Sim por 

favor. 

 

ONUR GENÇER:  Bom dia a todos. Meu nome é Onur Gençer, estou trabalhando 

como Diretor Geral de Comunicações para a Turquia. Também 

sou o representante do GAC na Turquia. Obrigada. 

 

BRUNO PARENTE:  Olá a todos, meu nome é Bruno Parente. Estou representando o 

CGIbr e trabalho para o Ministério da Ciência, Tecnologia e 

Inovação do Brasil. Obrigado pela capacidade de construção, foi 

uma experiência incrível. Obrigada. 
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TALES:  Obrigado. Olá, meu nome é Tales, sou do Brasil e da missão 

brasileira. Sou do CGI e trabalho no Conselho Nacional de 

Ciência, Tecnologia e Inovação do Brasil. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Então, espero que não tenhamos perdido ninguém. 

Algum outro membro ou observador do GAC na sala? OK. Caso 

contrário, posso pedir aos colegas online que também levantem 

a mão para que eu possa reconhecer todos e dar a palavra a eles. 

Eu tenho Lina primeiro. Por favor, vá em frente. 

 

LINA RAINIENE:  Obrigado, Manal. Bom dia, boa noite, boa tarde a todos. Meu 

nome é Lina Rainiene, estou aqui com a Lituânia em nome da 

Autoridade Reguladora de Comunicações. Também estou 

copresidindo o Grupo de Trabalho sobre Direitos Humanos e 

Direito Internacional junto com minha colega Suada Hadzovic. 

Muito obrigada. 

 

JORGE CANCIO:  Olá a todos. Espero que me ouçam bem. Este é Jorge Cancio, do 

Escritório Federal Suíço de Comunicações, onde sou vice-diretor 

de Assuntos Internacionais. Também sou o representante do GAC 

na Suíça. Muito obrigado aos nossos anfitriões da Malásia, 
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lamento muito não estar lá. Gostei muito do encontro de 2004, 

então teria ficado muito feliz de estar lá hoje, mas infelizmente 

não foi possível. Também apreciei muito o fim de semana de 

desenvolvimento de capacidade. Muito obrigado à Carol, à Tracy, 

à equipe do GAC e a todos os envolvidos. Acho que é uma 

iniciativa muito importante, que devemos continuar no futuro 

para diminuir a divisão e também a divisão da informação. Então, 

ansioso para tais esforços no futuro. Ansioso para uma reunião 

muito frutífera, mesmo que seja online do meu lado. Muito 

obrigado. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Jorge. E obrigado por contribuir para o 

workshop de capacitação. Eu sei que o fuso horário não estava a 

seu favor. Obrigada. Noruega, por favor. 

 

FRODE SORENSEN:  Olá. Meu nome é Frode Sorensen, sou o representante do GAC da 

Noruega da Norwegian Communications Authority. Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado. Pua, por favor, vá em frente. 
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PUA HUNTER:  Olá a todos. Meu nome é Pua Hunter, sou o representante do GAC 

das Ilhas Cook. Também sou copresidente do Grupo de Trabalho 

para Regiões Desfavorecidas e quero aproveitar esta 

oportunidade para agradecer a Karel, meu outro copresidente de 

Trinidad e Tobago, e também a Tracy pelo excelente trabalho que 

vocês dois fizeram para obter a capacidade- iniciativa de 

construção em andamento. E também quero agradecer a você, 

Manal, pelo apoio desde o início, bem como a Rob e Julia, e 

também à comunidade da ICANN, e a todos os membros do 

painel do GAC, e também à comunidade da ICANN que todos os 

membros do painel que dedicaram seu tempo, um tempo valioso 

para apoiar essa iniciativa muito importante e esse importante 

trabalho dentro do GAC. Muito obrigado. 

 

VIACHESLAV EROKHIN:  Bom dia a todos. Meu nome é Viacheslav Erokhin, sou o 

representante do GAC da Federação Russa. Trabalho como 

Assessor de Políticas para o Ministério do Desenvolvimento 

Digital e Comunicação de Massa relacionado a todos os aspectos 

da Internet, diferentes órgãos e fóruns internacionais. 

 

BRIAN BECKHAM:  Bom dia, colegas. Brian Beckham aqui da OMPI, Organização 

Mundial da Propriedade Intelectual, onde lidero a seção de 

Resolução de Disputas de Nomes de Domínio em nosso Centro de 
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Arbitragem e Mediação; desculpas por não estar presente 

pessoalmente. 

 

OLADEJO OLAWUMI:  Bom dia a todos. Meu nome é Oladejo Olawumi da Nigéria da 

Agência Nacional de Desenvolvimento de Tecnologia da 

Informação. Quero agradecer muito aos organizadores das 

sessões de capacitação no fim de semana. Muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado. Estou feliz que todos sentiram que a 

capacitação foi bastante útil. Algum outro colega do GAC online? 

Sim por favor. Jean, vá em frente. 

 

JEAN RAKOTOMALALA:  Bom dia, boa noite e boa noite onde quer que você esteja. Sou 

Jean Rakotomalala, o representante do GAC de Madagascar. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigado, Jean. Desculpe por pronunciar errado seu 

nome. Alguém mais online que ainda não se apresentou? OK. Se 

não, eu gostaria de dar a chance também para o pessoal de apoio 

se apresentar, e nós temos Gulten bem atrás, e Julia, se você 

puder ficar de pé. Obrigada. E, claro, também temos Rob aqui 

conosco no painel. 
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ROB HOGGARTH:  Muito obrigado, Manal. Queria agradecer também a alguns 

colegas que estão nos ajudando aqui na sala esta semana. 

Também estou me juntando a Julia e Gulten no fundo da sala. 

Você vai, em vários momentos da semana, ver Christian Wheeler 

e no momento temos Alperen Eken da equipe da ICANN. Uma das 

razões pelas quais temos Alperen e Christian conosco esta 

semana é que infelizmente não temos outros membros da equipe 

aqui pessoalmente, tanto Fabien Betremieux quanto Benedetta 

Rossi, que infelizmente não puderam estar conosco 

pessoalmente; no entanto, você os verá muito ativos, imagino, no 

chat e eles estarão na sala do Zoom durante toda a semana. 

Obrigada. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Rob. Então, acho que terminamos as 

apresentações e muito obrigado a todos. Espero que me 

desculpem se não consigo reconhecer todos. Estamos nos 

reunindo pela primeira vez usando máscaras e a sala é enorme. 

Então, peço sua compreensão. Se você, por favor, ao buscar a 

palavra, apresente-se antes de falar para as transcrições. Com 

isso, se pudermos ir para o slide seguinte, por favor. Estas são as 

eleições de liderança do GAC. Como todos devem conhecer os 

candidatos, tivemos Nicolás Caballero, do Paraguai, como 

candidato à presidência do GAC, e Ola Bergström, da Suécia, à 
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vice-presidência. Shi Young Chang da República da Coreia, 

também vice-presidente, e Francis Olivier do Burundi para o 

cargo de vice-presidente, Zeina Bou Harb do Líbano, vice-

presidente, e Nigel Hickson do Reino Unido, também como vice-

presidente. E como já temos o mesmo número de candidatos que 

vagas disponíveis, peço a todos se pudermos confirmar as vagas 

por aclamação, por favor. Nicolás, se você gostaria de se mostrar 

para que todos possam conhecê-lo. Temos Ola aqui à minha 

esquerda. Shi Young, infelizmente, não pôde participar 

pessoalmente. Espero que em algum momento ele se junte a nós 

remotamente. E como você pode ver na tela, Ola vai cumprir um 

segundo mandato. Shi Young para um segundo mandato 

também. Francis também está para um segundo mandato, aqui 

à minha direita. Zeina Bou Harb para um primeiro mandato. Eu 

não acho que ela estava online também. Nigel Hickson, também 

primeiro mandato. Ele não está aqui pessoalmente. Espero que 

ele se junte remotamente. Podemos ir para o slide a seguir, por 

favor? Os candidatos vão assumir seu mandato a partir do final 

da reunião de março e anunciamos a liderança agora. Eles 

entrarão em vigor até o final do ICANN76 e, enquanto isso, entre 

agora e o ICANN76, estaremos trabalhando em uma transição, 

uma transição suave que esperamos entregar tudo nas boas 

mãos da nova equipe de liderança. Então, por favor, esperem que 

vocês sejam adicionados a uma nova lista de discussão todos os 

dias. E junte-se a nós nas chamadas de liderança do GAC, que 
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acontecem a cada 2 ou 3 semanas. Podemos, é claro, marcar uma 

reunião e planejar uma transição suave. Portanto, em nome da 

atual equipe de liderança do GAC, esperamos entregar e 

colaborar com vocês até que se sintam à vontade para o próximo 

período. Podemos ir para o slide a seguir, por favor? Isto é para 

relatar as atividades de intercessão. Então, interseccionalmente, 

temos discussões em mesa redonda entre as organizações de 

apoio e presidentes de comitês consultivos, e também temos o 

Grupo de Interação Board-GAC. Reunimo-nos regularmente 

antes das reuniões públicas para analisar assuntos de impacto 

intercomunitário. Apenas para compartilhar com vocês os 

tópicos que foram discutidos durante as mesas redondas da 

presidência, tivemos a próxima consulta à comunidade sobre o 

esboço dos Termos de Referência para a Revisão Holística piloto 

e o plano de implementação das recomendações das Revisões do 

ano fiscal '23. Discutimos o lançamento do Programa de 

Transição de Políticas e piloto. E a atualização sobre as 

atividades da organização da ICANN relacionadas ao abuso de 

DNS de mitigação, recebemos uma atualização da organização 

da ICANN e, finalmente, o design e o escopo do sistema de 

divulgação WHOIS proposto, sobre o qual falaremos durante esta 

semana. Podemos ir para o slide a seguir, por favor? Isso faz parte 

do Grupo de Interação Diretoria-GAC, que inclui um subconjunto 

dos membros da diretoria e membros do GAC interessados. Ele 

provou ser um local eficaz para discussões para garantir a 
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colaboração e a comunicação eficazes da Diretoria e do GAC. 

Recebemos uma ligação em 31 de agosto e discutimos o 

comunicado do GAC do ICANN74, pois incluía apenas questões 

importantes para o GAC. Se você se lembrar, sempre que o GAC 

emite um comunicado incluindo conselhos do GAC para a 

diretoria, fazemos isso por meio de uma ligação com a diretoria, 

chamada de esclarecimento pós-comunicado é o que chamamos 

ou como nos referimos a essas ligações e a intenção é fornecer 

qualquer esclarecimento necessário à Diretoria para que 

tenhamos a mesma interpretação do parecer do GAC. Sempre 

que temos apenas questões de importância para o GAC, 

passamos por elas dentro do grupo de interação Diretoria-GAC, o 

que aconteceu interseccionalmente entre o ICANN74 e o 

ICANN75. E, claro, a associação ao BGIG, como chamamos, está 

aberta a qualquer interessado em representantes do GAC, então, 

se você estiver interessado em participar, você pode entrar em 

contato com a equipe do GAC no endereço de e-mail mostrado na 

tela. Por fim, trata-se de outros desenvolvimentos notáveis, 

portanto, na correspondência do GAC, temos sete cartas 

recebidas e duas enviadas, e você encontrará tudo publicado no 

site do GAC. Estou apenas verificando, recebemos 

correspondência por escrito sobre vários assuntos importantes 

para o GAC, incluindo o comunicado ICANN74, é claro. Tínhamos 

as informações suplementares sobre as discussões do ICANN74 

sobre o SSAD, agora chamado de WHOIS Disclosure System, e 
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também os esforços de conformidade da ICANN e as próximas 

etapas em relação ao possível processo facilitado pela Diretoria 

para discussões do GAC, GNSO e ALAC sobre o tópico 

ClosedGenerics e, novamente, obteremos aprofundar esta 

discussão durante a semana. Como eu disse, os documentos de 

correspondência de entrada e saída são todos postados e 

rastreados em uma página especial do site do GAC. Portanto, há 

três novas oportunidades de comentários públicos que 

acabaram de ser postadas recentemente e, como costumamos 

fazer, compartilhamos todos os comentários e oportunidades 

públicos na lista de discussão do GAC. Compartilhe seus pontos 

de vista, seja incentivado a enviar comentários ou sugestões 

individuais do governo, ou compartilhe sua opinião se achar que 

isso justifica uma contribuição coletiva do GAC para um 

determinado comentário público. Conforme mencionado, temos 

mais de 180 novos participantes do GAC desde o ICANN66 em 

novembro de 2019 e estamos felizes, mais uma vez, em dar as 

boas-vindas a todos os novos representantes do GAC. E 49 novos 

participantes do GAC apenas no ano civil de 2022 até agora e 50 

novos participantes do GAC desde a última reunião. Então, 

continuamos a ter novos participantes, e isso faz com que nossos 

esforços de capacitação sejam ainda mais necessários do que 

nunca e uma coisa contínua que tentamos fornecer para manter 

todos atualizados com as discussões aqui dentro do GAC. 

Acredito que este seja o último slide. Obrigado, Gulten. Como 
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temos um pouco mais de tempo, talvez eu possa falar com o 

processo de redação do comunicado em benefício dos novos 

colegas do GAC. Como vocês devem ter visto, tentamos começar 

2 semanas antes da reunião, e esse é um processo que adotamos 

desde que começamos a nos reunir virtualmente. Portanto, 

começamos com duas semanas de antecedência para solicitar 

tópicos de interesse que os colegas considerem necessário como 

um conselho do GAC para a Diretoria, para que possamos iniciar 

as discussões mais cedo e facilitar a redação do nosso 

comunicado aqui na reunião física. Nós então, como eu disse, 

iniciaremos as discussões e a redação do comunicado amanhã 

até o final do dia. Na primeira sessão, normalmente atribuímos 

porta-canetas e identificamos os tópicos, claro. E temos um 

documento do Google on-line para edição colaborativa, e todos 

são incentivados a fazê-lo, uma vez atribuído um tópico ou se 

quiserem revisar os comentários, mas verifique se você está no 

modo de sugestão e está bem identificado para que possamos 

pode saber quem está digitando o quê no documento do Google. 

Em seguida, passamos pelo comunicado. Como eu disse, 

dedicamos cinco sessões, cinco horas para a redação do 

comunicado e, em um determinado momento, podemos pedir 

que você forneça o texto através da equipe de suporte para que 

possamos tentar controlar as coisas, porque uma vez que o texto 

submetidas, às vezes torna-se muito difícil identificar as 

mudanças. Dito isto, uma vez que finalizamos o comunicado, 
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normalmente o adotamos e o publicamos imediatamente no 

final da semana. Mas, novamente, desde que começamos a nos 

reunir virtualmente, adotamos uma abordagem um pouco 

diferente e agora damos um tempo de revisão de 72 horas para 

os colegas revisarem o comunicado minuciosamente em seu 

próprio fuso horário, conforme sua conveniência. Pedimos a 

todos que mantenham sua revisão apenas para erros ou erros de 

digitação. Tentamos evitar reabrir discussões que já 

aconteceram durante a semana. Quando o período de revisão de 

72 horas termina, publicamos o comunicado, e geralmente é na 

segunda-feira após a semana da reunião. Por favor, Gulten, vá em 

frente. 

 

GULTEN TEPE:  Obrigado, Manal. Temos chamadas na fila. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Gulten. E sinceras desculpas aos colegas 

online. Kavouss, por favor; desculpe perder sua mão. Vá em 

frente. 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Bom dia ou para algumas pessoas, boa tarde. Aqui ainda é 

madrugada. Acho que precisamos estar conscientes e atentos ao 

comunicado. Agora, após 75 reuniões, adquirimos experiência 
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suficiente do alcance e da utilidade e adequação de alguns 

elementos do comunicado. Os comunicados em si são o único 

meio de refletir as opiniões do GAC para fora do GAC e, em 

particular, para outras comunidades e o resto do mundo. 

Portanto, não há problema com o comunicado. Mas a questão é 

que o que precisamos agora refletir. Em primeiro lugar, como 

mencionei várias vezes, não precisamos necessariamente ter um 

consenso do GAC em todas as reuniões do GAC. A razão é que este 

conselho de consenso irá para o processo de escrutínio de nossos 

ilustres colegas da GNSO, e eles são muito sensíveis ao que 

estamos fazendo. Além disso, pode gerar questionamentos por 

parte do Conselho, o que exige maiores esclarecimentos sobre a 

linguagem e os termos e a conformidade com o estatuto. Isto é 

sobre o conselho de consenso. Com relação à ação de follow-up, 

também não devemos dar seguimento ao follow-up ao follow-up. 

Devemos deixar em algum momento que o conselho de consenso 

e o primeiro acompanhamento produzam alguns motivos e o 

Board-GAC Interactive Group indicou que às vezes a resposta é 

que eles ainda não têm nenhum critério ou maneira de proceder 

o que pedimos e exigindo alguns Tempo. Então, não devemos 

colocar esse tipo de acompanhamento e assim por diante e assim 

por diante. Mas o mais importante, em um mundo democrático, 

o GAC também faz parte disso, todos podem sugerir um tema, 

mas deve haver um critério de como esse tema deve ser seguido. 

Não estamos seguindo um ou dois países ou um conselho ou 
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ação de acompanhamento do GAC. Precisamos estabelecer um 

critério. O mais simples disso seria uma maioria simples a favor 

desse conselho do GAC; o rascunho do conselho do GAC ou a 

rascunho da ação de acompanhamento do GAC. Isso, até onde eu 

sei, está faltando. Estamos seguindo propostas do povo, que 

podem estar certas, mas podem não representar as opiniões de 

todos ou da maioria das pessoas. Estas são questões importantes 

que temos de analisar. Não estou sugerindo que façamos isso 

nesta mesma reunião, mas acho que devemos pensar sobre isso. 

Talvez em seu arranjo de transição você também leve essa 

questão à atenção do novo presidente do GAC. A propósito, o 

presidente do GAC é um trabalho muito difícil, um trabalho, uma 

atividade que requer uma quantidade considerável de tempo, 

conhecimento, formação e experiência. Não estou qualificando 

ninguém, mas só quero nos lembrar que essa não é uma tarefa 

simples. É diferente do vice-presidente do GAC, embora o vice-

presidente do GAC seja membro do grupo de liderança, você os 

chamou, sempre sou contra a liderança. Eu os chamo de grupo 

de coordenação, mas não de liderança. Ninguém liderando 

ninguém. Eu mencionei isso várias vezes, mas, infelizmente, 

ninguém me ouviu. Não há liderança. Não temos líderes, temos 

um grupo de coordenação, mas não liderança. De qualquer 

forma, o papel do vice-presidente é muito mais simples do que o 

papel do presidente. O presidente exige uma margem 

considerável neste país de origem e funcionários adicionais para 
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fornecer todas as informações, incluindo às vezes reunir e-mails 

que eles recebem e colocá-los à atenção do GAC porque não sei 

quantos e-mails você tem recebido nos últimos 6 anos. Acho 

considerável. Estes são importantes. Eu gostaria de enfatizar 

isso. Você não deve tomar isso como uma crítica, mas como uma 

sugestão, como uma sugestão para ser olhado para ter alguma 

coisa. Por fim, presidente, quando preparamos a ICANN para 

discussão com a Diretoria, novamente, muitas, muitas vezes 

mencionei que precisamos limitar isso ao tempo disponível. Na 

minha opinião, não são possíveis mais de três a quatro temas 

sem temas subsidiários. Você precisa de cerca de 3 minutos, às 

vezes 5 minutos para apresentar isso. 10 minutos para resposta. 

O tempo é de 1 hora. Então, eu já vi que às vezes 10, 12, 15 tópicos. 

Às vezes, apenas tocamos na pergunta sem ir à resposta 

profunda. Isso é importante. Estou participando do GAC há vários 

anos. Não como você, presidente, trabalhando há 21 anos, se 

estou correto, menos que você, mas membro suficiente do GAC. 

Fui um membro superativo do representante do GAC no ICG, 

Linha de Trabalho 2, Fase 1 e Fase 2, e na rodada subsequente e 

em muitas outras e recentemente na Equipe de Supervisão de 

Implementação IOT e no CRG. Infelizmente, os dois últimos, 

como reunião fechada presencial organizada, infelizmente não 

foi uma reunião fechada, mas infelizmente não tive permissão 

para participar dessa reunião porque solicitei uma bolsa há 4 

meses, foi adiada pela ICANN por meses e o últimos 10 dias ou 7 
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dias, eles disseram que sim, um governo se opôs a isso porque eu 

venho de outro país sob a sanção daquele país, e eles misturaram 

as atividades do GAC, as atividades da ICANN com uma sanção 

política que não tem nada a ver com isso. É lamentável que as 

pessoas apliquem esse tipo de coisa, o que é novo. Tenho 

frequentado algumas dessas bolsas sem esse problema. Por 

último, nos últimos 7 dias, eles me disseram, sim, você pode ir, 

mas era tarde demais. Era tarde demais. Então, eu acho que isso 

não aconteceria no futuro, e quando eu levantei um ponto, recebi 

uma resposta muito decepcionante do presidente do GAC que foi 

para algum tipo de formalidade desnecessária me ensinando 

algo que eu não preciso de nenhum ensinamento qualquer 

pessoa; em vez de dizer que sentimos muito, era tarde demais e 

dizer que estava fora do nosso controle. Eles tentaram dizer outra 

coisa, o que eu respondi fortemente ao meu desacordo com isso. 

Essa é a situação. Tenho que pelo menos manter essa bolsa para 

o ICANN76 porque tenho que assumir minha responsabilidade. O 

IOT é uma coisa muito difícil, estamos apenas elaborando regras 

para o painel e a seleção do CRG do painel. De 90 pessoas, temos 

que selecionar no final do dia 7 ou 10 ou no máximo 15. Tenho 

sido muito ativo nessas duas e o registro mostra que não pude 

comparecer. Estou totalmente decepcionado. Obrigada. 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Kavouss. E novamente, desculpas. A 

coisa do suporte de viagem demorou mais do que o esperado e 

só veio no último minuto, o que entendo perfeitamente não ser 

prático para você se juntar a nós pessoalmente. Confirmo sua 

dedicação e participação ativa em todas as nossas atividades e 

espero vê-lo, espero, no ICANN76. E para sua participação 

também durante esta semana, estaremos nos preparando para o 

bilateral com a Diretoria na próxima sessão e espero que você 

possa se juntar a nós. E apenas para aumentar sua distinção 

entre o presidente do GAC e os vice-presidentes, uma distinção 

importante é que o presidente do GAC não representa um país. 

Assim, quando um membro se torna presidente, o país precisa 

indicar um novo representante do GAC. 

Quanto aos Vice-Presidentes, eles podem participar com as duas 

capacidades, como Vice-Presidente e como representante de 

seus países. Portanto, uma distinção importante. Obrigado por 

me lembrar de trazer isso à atenção de todos. E, por último, no 

comunicado, mais uma vez, agradeço sua valiosa contribuição. 

Concordo plenamente que não deveríamos nos apressar em dar 

conselhos do GAC à Diretoria; isso acionaria os estatutos, se não 

fosse seguido, então é bom começarmos a preencher as questões 

de importância para o GAC, que acredito servir como 

brainstorming até que tenhamos nossas ideias amadurecidas 

como um conselho que possamos enviar à Diretoria da ICANN. 
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Muito obrigado, Kavouss. Peço desculpas por deixar você, Rob e 

Christine, esperando na fila. Rob, por favor, vá em frente. 

 

ROBERT HOGGARTH: Aqui é Rob Hoggarth, feliz em dar a palavra a Christine antes da 

equipe. Obrigada. 

 

CHRISTINE ARIDA:  Obrigado, presidente. Obrigado, Rob, por me dar o seu rolo. 

Então, sinto que é justo parabenizar o novo presidente do GAC e 

os vice-presidentes do GAC e agradeço ao nosso colega do Irã por 

nos lembrar da tremenda carga de trabalho que é ser um 

presidente do GAC e também o trabalho do vice-presidente. 

Sobre isso, também gostaria de agradecer aos vice-presidentes 

que estão saindo e, principalmente, ao meu querido colega 

Manal pelo excelente desempenho como presidente do GAC. Só 

gostaria de dizer que gostaria de tê-la de volta à cadeira do Egito 

como presidente principal do GAC assim que a transição 

acontecer. E só uma última coisa, com todos os novos membros 

do GAC que temos, acho que a fase de transição será muito 

importante. Eu realmente, todos nós admiramos o grupo que sai 

e os que chegam para trabalhar juntos para realmente manter o 

trabalho tranquilo. Tenho certeza de que a equipe do GAC-Board 

será muito importante nessa fase. Muito obrigado. 
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MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Christine. E muito obrigado a todos que 

colocaram seus nomes como presidente ou vice-presidente do 

GAC. Tenho certeza que você fará um excelente trabalho. Como 

dito, continuamos comprometidos em apoiá-lo até que você 

sinta que não precisa disso. Então, enquanto você precisar. E 

também gostaria de agradecer especialmente aos colegas que se 

ofereceram para participar do grupo de liderança ou do grupo de 

coordenação, como disse Kavouss em seus primeiros dias no 

GAC. Tivemos membros se juntando pela primeira vez e se 

voluntariando para os vice-presidentes, portanto, sinceros 

agradecimentos a todos que estão dispostos a ajudar. E Rob, 

desculpe, de novo, deixá-lo esperando. Para você. 

 

ROBERT HOGGARTH:  Obrigado, Manal. Rob Hoggarth da equipe da ICANN. Uma série 

de declarações; um, apenas para esclarecer para todos se eles 

não o pegaram. Alguns funcionários vieram até mim para dizer: 

“Ah, foi tão maravilhoso ter Manal como presidente do GAC, 

vamos sentir falta dela”, e sou muito rápido em apontar que o 

atual presidente A equipe do vice-presidente ainda está em vigor 

pelos próximos 6 meses, então estamos ansiosos para trabalhar 

com todos vocês e a nova equipe para essa transição, portanto, 

sem saídas prematuras, por favor. Sobre os comentários que 

Kavouss fez. Ele fez alguns comentários muito valiosos e úteis em 

termos do conteúdo, da estrutura, do modelo do comunicado, se 
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preferir, e para aqueles que são novos e alguns dos quais apenas 

experimentarão a redação do comunicado aqui no próximo par 

de dias, esses comentários foram muito úteis e mostram muita 

compreensão da evolução do documento nos últimos 10 anos. A 

equipe recentemente voltou atrás na insistência de Manal em ver 

como o documento evoluiu, coletamos algumas métricas que 

compartilharemos com vocês que mostram uma evolução, 

realmente, de como o conselho foi considerado pelo comitê, 

como o acompanhamento do GAC os conselhos mencionados 

por Kavouss foram minimizados nos últimos anos e como esse 

novo conceito de questões importantes se tornou muito mais 

substancial em termos do relacionamento do GAC com a 

diretoria da ICANN. Portanto, essas são todas as inovações e 

evoluções do documento e, com base em alguns dos comentários 

de Kavouss, tenho certeza de que o Grupo de Trabalho do GAC, 

bem como a equipe do CVC, terão muito em que pensar não 

apenas nos próximos meses, mas também para os próximos 

anos. Do ponto de vista do processo, a equipe sob a direção da 

equipe CVC iniciou o desenvolvimento de um documento de 

processo que esperamos que não apenas ajude o novo 

presidente e vice-presidentes à medida que forem incorporados, 

mas que todos vocês possam achar útil. Temos o título 

permanente agora: A arte do comunicado, e está em forma de 

rascunho agora. Assim que obtivermos a aprovação da equipe 

aqui na mesa principal, compartilharemos isso de forma mais 
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ampla para todas as suas contribuições, por isso estamos 

ansiosos por suas contribuições de vocês aqui pessoalmente e 

on-line. Manal, acho que se pudermos, com base em sua 

orientação, Fabien está preparado para compartilhar na lista de 

e-mail do GAC, ele pode já ter feito isso enquanto estou aqui, o 

link para o documento de contribuição do comunicado. Por 

favor, verifique seus e-mails para isso. Você pode começar a 

adicionar coisas assim que tiver esse link. A chave que quero 

garantir a todos vocês é que, nos últimos anos, desenvolvemos 

um processo muito bom. Assim, Fabien e Benedetta estarão 

muito ativos online. Eu meio que estarei sentado aqui talvez para 

passar mensagens para Manal, mas usaremos totalmente os 

recursos do Zoom para conduzir a revisão, redação, edição e 

outras contribuições ao comunicado nos próximos dias, então 

espero que você encontre que há uma execução perfeita disso, 

assim como seria uma das reuniões anteriores que tivemos. 

Muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Rob, e obrigado, Fabien, por confirmar 

que você já compartilhou o link por e-mail. Peço aos colegas que 

não coloquemos o link no chat porque fica público e aberto para 

qualquer pessoa colocar texto no comunicado do GAC. E 

também, é bom relembrar o documento que estamos 

elaborando sobre o comunicado e como ele é redigido. Espero 
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que a nova equipe de coordenação do GAC ache isso útil e 

também os colegas do GAC, principalmente os recém-chegados. 

Com isso, vejo a mão de Kavouss levantada. Por favor, Kavouss, 

vá em frente, por favor. 

 

KAVOUSS ARASTEH:  Sim, me desculpe, esqueci de dizer algo. Com relação ao 

GACBoard ou Board-GAC Interactive Group, gostaria de expressar 

pelo menos meu sincero agradecimento à Diretoria da ICANN por 

sua participação ativa e gentil, e um bom funcionamento disso, 

que fornece todas as informações que solicitamos; se às vezes 

eles não têm a informação, eles tentam acolher isso, mas o tema 

da reunião está indo em uma direção muito positiva e boa e se 

todos no GAC concordarem, gostaríamos de registrar a 

apreciação do GAC para esse tipo de reunião, que nos ajudou 

bastante. Espero que continue com essa direção no futuro. 

Desculpe, esqueci na primeira intervenção. 

 

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Kavouss. Eu não posso concordar mais 

de fato; nosso relacionamento com a diretoria está indo muito 

bem e ainda mais por meio do Grupo de Interação Diretoria-GAC 

e de uma forma estruturada de seguir nosso conselho do GAC e 

as ligações de esclarecimento que fazemos com a Diretoria para 

garantir que tenhamos uma compreensão dos assuntos que 
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discutimos. Então, obrigado por colocar isso no registro. Vejo que 

estamos atingindo o horário de término programado da sessão. 

Christine, em relação à representação do Egito, você me pegou 

de surpresa. Precisaremos discutir isso mais tarde. Mas, por 

enquanto, isso conclui a Plenária de Abertura do GAC. Agora é 

hora de um intervalo de 75 minutos para o almoço. Após o 

intervalo, começaremos a nos preparar para nossa reunião entre 

o GAC e a diretoria, por favor estejam presentes no horário 

programado. Obrigada. Encerramos aqui essa sessão. 

 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO]  


